

Stadt Heidelberg
Dezernat I, OB-Referat - Geschäftsstelle Ausländerrat / Migrationsrat

**Finanzielle Unterstützung des
Stadtteilvereins Heidelberg-
Emmertsgrund e.V.**

Beschlussvorlage

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung	Zustimmung zur Be- schlussempfehlung	Handzeichen
Ausländerrat/Migrationsrat	27.09.2007	Ö	<input type="radio"/> ja <input type="radio"/> nein <input type="radio"/> ohne	

Beschlussvorschlag:

Der Ausländerrat/Migrationsrat unterstützt den Stadtteilverein Emmertsgrund e.V. mit 1.000 € zur Ausstattung seiner Räumlichkeiten.

Anlagen zur Drucksache:	
Lfd. Nr.	Bezeichnung
A 1	Antrag des Stadtteilvereins Heidelberg-Emmertsgrund e.V.

I. Begründung:

Mit Schreiben vom 19.07.2007 wendet sich die Vorsitzende des Stadtteilvereins Heidelberg-Emmertsgrund e.V. Kathrin Douedari-Fetzer an den Ausländerrat/Migrationsrat (s. Anlage).

Der Stadtteilverein leistet im Emmertsgrund wertvolle, ehrenamtliche Arbeit, vor allem im Migrationsbereich. Die Räume des Vereins werden überwiegend für die Arbeit mit Migranten benutzt; es finden Sprachkurse, Nachhilfeunterricht, Jugendarbeit, Schachspiele etc. statt, alles getragen von ehrenamtlichen Helfern (s. Anlage).

Die Vereinsmitglieder haben bereits etliche Anschaffungen, vor allem in der Anfangszeit, selbst finanziert. Jetzt sind die Tische und Stühle derart beansprucht, dass sie dringend ausrangiert werden müssen. Bei einer Neuanschaffung von 12 Tischen und 60 Stühlen entstehen Kosten in Höhe von gut 10.000 €. Ein Teil dieser Summe kann der Verein selbst aufbringen, ein Teil soll von der Sparkasse finanziert werden, den Rest erhofft sich der Verein von Spendern, wie beispielsweise dem Ausländerrat/Migrationsrat.

Um den Stadtteilverein Heidelberg-Emmertsgrund bei seinen Bemühungen zu unterstützen und die wertvolle weitere Migrationsarbeit zu gewährleisten, schlägt der Vorstand des AMR vor, 1.000 € aus den Mitteln des AMR für die Beschaffung von Tischen und Stühlen bereitzustellen.

gez.

Yeo-Kyu Kang